

# **Martin Luther – längst katholisch? Oder: Wie lutherisch sind die Katholiken?**

*Otto Hermann Pesch, Universität Hamburg*

„Fachleute“ für „Kontroverstheologie“ in beiden Kirchen wissen immer noch ganz genau, warum man auf keinen Fall „evangelisch“ beziehungsweise auf keinen Fall „katholisch“ sein oder werden könne. Die tief bohrenden Begründungen dafür können aber eben nur noch „Fachleute“ verstehen, nicht mehr einfache Christenmenschen in den Gemeinden. Da lohnt es sich, einmal ganz einfältig zu fragen, wie „katholisch“ denn Luther heute – nach Jahrhunderte langer Verteufelung – erscheint. Oder anders gewendet: wie „lutherisch“ heute katholische Christenmenschen denken und fühlen. Der Vortrag wird das anhand einer Reihe von wichtigen Themen und Beispielen „durchspielen“.

Der Vortrag in der Gebetswoche für die Einheit der Christen versteht sich auch als Beitrag des Kennenlernens der konfessionellen Unterschiede. Bitte bringen Sie viele Ihrer Freunde und Bekannten mit. Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

**Pfarrsaal von St. Albertus Magnus  
Albert-Schweitzer-Straße 2, Ottobrunn  
Dienstag, 17.01.2012 – 20.00 Uhr**

**Gebühr: 5,-- Euro**